

Abre dólar a la venta en 12.79 pesos (El Reforma 09/03/10)

Abre dólar a la venta en 12.79 pesos (El Reforma 09/03/10) Especialistas dijeron que el peso sigue la tendencia de las bolsas de Europa, EU y el precio de los commodities. Foto: Archivo En el AICM el dólar americano se está comprando en 12.40 unidades y se vende en 12.71 pesos en promedio Ernesto Sarabia Ciudad de México (9 marzo 2010).- En otro día sin información económica de importancia para los mercados, al menudeo, el dólar de Estados Unidos amaneció sin cambios, al cotizar a la compra en 12.34 unidades y venderse en 12.79 pesos en ventanillas de Banamex. La jornada de ayer, la divisa estadounidense operó en el mercado de menudeo en los mismos niveles que hoy martes. En el mismo sentido, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar americano se está comprando en 12.40 unidades y se vende en 12.71 pesos en promedio, según datos de Consultaría Internacional Banco. Gabriela Siller, especialista de BASE Casa de Bolsa, comentó que el peso mexicano sigue la tendencia de las bolsas de valores en Europa, los futuros de las bolsas en Estados Unidos y el precio de los commodities, como el oro y el petróleo. Por otro lado, los operadores en México podrían estar a la espera del dato de inflación para ver si hay alguna señal sobre futuras acciones en la política monetaria. Este martes, el Banco de México dará a conocer la inflación para el mes de febrero y el mercado espera que ésta suba 0.51 por ciento respecto al mes anterior y que la inflación anualizada se ubique en 4.77 por ciento. A pesar de que la inflación anual se acelera, estimó, podríamos esperar que la tasa de interés permanezca sin cambios durante unos meses más, tras señales de que la Junta de Gobierno prefiere incentivar la inversión y el consumo. Cabe mencionar que el principal mandato de Banxico es el mantener la estabilidad de precios. Joel Virgen, analista de Banamex, recordó que el lunes pasado, el debilitamiento del peso contrastó con menor riesgo país. El riesgo país de México desciende a sus mínimos en más de un año y medio ante el entorno de menor aversión al riesgo internacional. La percepción de riesgo país de México (medida a través del CDS a 5 años) continuó disminuyendo al compás de un descenso en la aversión al riesgo internacional, tras el anuncio de ajustes adicionales en el plan de reducción de déficit en Grecia, respaldo del Banco Central Europeo a ese país, y colocación reciente de deuda griega. La disminución de la prima por riesgo de México durante la sesión del lunes no destacó en el plano internacional, a pesar de que se ubicó en su nivel mínimo desde el pasado 15 de agosto de 2008, señaló Virgen.